

Nombre de la alumna: Jessica del Rosario Hernandez Meza

Nombre de la profesora: Yaneth Del Roció Espinosa Espinosa

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Macroeconomía

Grado: 6a cuatrimestre

Grupo: A

Lic. Administración y estrategias de negocios

Introducción

En el presente ensayo tratara sobre los temas de esta tercera unidad los cuales son: la política económica y entorno de los negocios y el ciclo económico de una empresa, en donde explicare cada uno de estos temas y como es que tienen importancia en la economía como también las funciones de cada uno.

Desarrollo

Para empezar, debemos saber la importancia de la política económica, la política económica son pautas que están establecidas por el gobierno en el cual se rigen un país para el crecimiento económico. Ahora la relación a el entorno de los negocios se basa en el crecimiento de las empresas a base de estrategias que van de la mano con la economía actual del país. La relación con la política económica es que existen instrumentos de medición los cuales se encuentran la política fiscal y monetaria.

Política fiscal conjunto de medidas e instrumentos que utiliza el estado para la obtención de ingresos (principalmente, mediante la recaudación de impuestos) y la aplicación del gasto público. (Yirepa economi y finanzas , s.f.)

Como dice el significado de la política fiscal es la encargada de llevar el control de la obtención de los ingresos un ejemplo de esto sería que las personas físicas y morales están obligadas al contribuir al pago de los impuestos esto esta establecido en el art. 1º de la L.I.V.A y el encargado de recaudar estos impuestos sería el SAT. El objetivo de la política fiscal es obtener un crecimiento de la producción, reducir el desempleo y alcanzar la estabilidad de precios.

Ahora la política monetaria y crediticia esta encargada de regular y controlar el sistema monetario del país y crediticio, de acuerdo a esto las empresas se apegan ya que son pautas establecidas por el gobierno en donde el existe factores como el volumen del dinero y en el precio crediticio. Un ejemplo sobre el valor de un crédito seria en donde una empresa desea solicitar un crédito en alguna institución financiera, en donde la tasa de interés estará establecida de acuerdo al monto de dinero y el plazo de termino de pago.

Ahora la política monetaria el dinero es el factor calve en este término, ya que el dinero es el flujo económico, y como es que el dinero se le puede dar diferentes usos con el fin de saber administrarla y satisfacer algunas necesidades primarias de las personas. En cuestiones para las empresas el dinero se puede encontrar en términos de dinero circulante que como su nombre lo dices se refiere a los billetes y monedas ya que es el uso diario

que tenemos, ahora el dinero se puede depositar en algunas instituciones financieras con el objetivo de hacer crecer un capital propio.

El ciclo económico de una empresa es la base donde se establece una empresa ya que surge la idea de nuevas inversiones en beneficio de la empresa, con el objetivo de hacerla crecer.

Pero para que la empresa logre tener un buen control y sobre todo en el ciclo económico de su empresa, necesita de otros sistemas para que pueda completarse los cuales serían producción, ventas, administración, dirección etc.

Para los dueños el ciclo económico de sus empresas implica un trabajo pesado y sobre todo un monitorio diario ya que es una etapa donde depende la vida de su empresa, en donde al implementarlo tendrá que pasar por diferentes fases las cuales son críticas me refiero sobre los avances que tiene dicho proyecto. Las fases que se sigue para la el ciclo económico de una empresa son: Depresión, Recuperación, Auge, Recesión, estas etapas son el control del ciclo ya que cada uno proyecta el avance y sobre todo el estado actual de la empresa a la hora de una inversión como también arroja datos sobre si la inversión está dando resultados.

Ahora las desventajas que podría tener una empresa en su ciclo económico es que el país deberá estar bien económicamente, ya que de eso depende las ventas de dicha empresa, pero si el país estuviera pasando por una crisis, para los empresarios no es de gran utilidad invertir ya que tendrían grandes pérdidas económicas como también la posibilidad que su proyecto no funcione. Así que también se debe tomar en cuenta la economía del país para evitar posibles pérdidas económicas y sobre todo estar informado sobre la situación actual de un país.

Las ventajas que se podría tener sobre el ciclo económico serian la nueva implementación de estrategias de la empresa, como también las ganancias que generaría en su mercado.

Conclusión

Lo que aprendí sobre esta unidad es sobre como es que el estado del país económicamente puede ser benefactoría para las empresas a la hora de invertir en estrategias innovadoras, como también el veneficio que tendría para las personas, ya que si la economía esta bien las empresas podrán contratar a mas empleados y así hacer crecer mas su negocio como también el crecimiento económico del país.

En cuestiones sobre la economía monetaria el encargado de administrarlo es el banco de México, quien se encarga de promover el desarrollo financiero, como también regula la emisión de circulación de la moneda y es el que brinda servicios financieros.

Bibliografía

Antologia de macroeconomia . (2020). Mexico.

Yirepa economi y finanzas . (s.f.). Obtenido de Yirepa economi y finanzas :
<https://yirepa.es/la%20pol%C3%ADtica%20fiscal.html>